
 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆事例発表 ～千鳥の杜学園の子ども達のために～ 

①家庭・地域の一人として 千鳥のお堀を学ぶ会 代表 中田 光俊 さん 

②会長として    千鳥の杜学園教育推進会議 会長 三上 康則 さん 

③校長として    松江市立第一中学校 校長    門脇 岳彦 さん 

☆リモートによる講話「地域学校協働活動－学校・家庭・地域の役割－」 

講師 文部科学省ＣＳマイスター（岐阜県大野郡白川村教育委員会 社会教育主事）新谷さゆり さん 

松江一中の勝部事務ﾘｰﾀﾞｰに

各発表を見える化していた

だき、学びが深まりました。 

～感想より～・地域で、学校で、家庭で、それぞれ役割がある。同じ思いをもって、進めていけたらと思う。 

・担い手づくりのために、団体がつながっていくことに挑戦したい気持ちになった。 

 

地域学校協働活動について理解を深め、各校の学校運営協議会及び各学

園の教育推進会議（地域推進協議会）が連携した効果的な運営、運用につ

いて情報共有を図るために、地域学校協働本部連絡協議会を開催しました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お問い合わせ先 

生涯学習課(山田) 
TEL  55-5288 
FAX  55-5543 
E-mail:s-kikaku@city.matsue.lg.jp E-mail:shochuikkan@city.matsue.lg.jp 

お気軽にご連絡ください！ 

学校教育課(平賀) 
TEL  55-5341 
FAX 55-5251  

 『ふれあいジャガジャガ交流会』が、11 月 26 日

に実施されました。中央小２年生と白潟地区社協、

朝日地区社協、それぞれの地域のボランティアさん

が、ジャガイモの植え付けから収穫まで一緒に交流

し、この取組は 13 年目になりました。昨年度は中

止となり、今年度についても植え付けは小学校と関

係者のみで行いましたが、収穫はたくさんのボラン

ティアさんに来ていただ 

き実施できました。子ど 

もたちのお礼の合唱もあ 

り、楽しく心が温かくな 

る活動となりました。 

 

 

 『じゃがいも大作戦』が、12 月 21 日に実施さ

れました。城北小２年生と城北公民館、地域のボ

ランティアさんが一緒に活動するこの取組は 17

年目になります。この活動は 9 月の植付け、10

月の第１回観察会、11 月の第２回観察会、12 月

の収穫となっています。子どもたちは地域の方を

「名人さん」と呼び、「名人さん、名人さん、大

きいじゃがいもがあっ 

たよ！」と大喜びでし 

た。この活動をずっと 

続けていただいている 

ことに感謝です。 

<(_ _)> 

 12 月 11 日に生馬公民館から生馬小学校の間の場所で『生馬行燈（あんどん）』

が開催されました。生馬小学校の 6 年生と生馬青少年を育てる会のみなさんが、

10 月のイベントでつくった手作り行燈に光を灯し飾りました。この活動は、「コ

ロナに負けず、地域のみなさんを元気づけたい」、「地域のために自分たちがで

きることを何かしたい」という思いで実施し 

ました。地域の方も行燈作りに協力してい 

ただき、100 個以上の行燈が集まりました。 

また、子どもたちみんなが行燈をどのよう 

配置し飾るのかも考え、みんなの思いを書 

いたシンボルタワー行燈を中央に置きまし 

た。  「生馬のみんなが笑顔になりますように」 
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